

Denuncian en Estados Unidos injerencia de la OEA en asuntos de Venezuela



Washington, 25 jul (RHC) La representante de Venezuela en la OEA, Organización de Estados Americanos, Carmen Velásquez, denunció que varios países y el secretario general de ese organismo, Luis Almagro, insisten en inmiscuirse en los asuntos internos de la nación sudamericana.

Durante un encuentro con periodistas en Uashington, Carmen Velásquez afirmó que la intención no es ayudar a su país sino presionarlo e imponerle pasos a seguir.

La diplomática aseguró que parte de la OEA y Almagro intentan conseguir un protagonismo en la situación de Venezuela desde la injerencia, lo cual irrespeta los derechos a la NO intromisión que debe cumplir cada Estado.

Carmen Velásquez condenó que en esa organización, de la cual Caracas anunció su salida a finales de abril último, siguen las negociaciones a sus espaldas, y consideró que la desmedida actuación de Almagro es una de las razones del fracaso de las reuniones de consulta y los intentos de lograr consenso en el seno de la OEA contra Venezuela.

La encargada de negocios ante ese organismo precisó que su país es libre, defiende su soberanía, está abierto al diálogo y NO acepta imposiciones o términos de fuerzas externas.

La funcionaria insistió, además, en que Almagro y sus seguidores no quieren conversar con el gobierno venezolano, pues su principal objetivo es derrocar al presidente Nicolás Maduro.

Asimismo, alertó que el papel de la comunidad internacional debería ser convocar al diálogo y condenar la violencia promovida por la derecha en las calles de la nación sudamericana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136540-denuncian-en-estados-unidos-injerencia-de-la-oea-en-asuntos-de-venezuela>



Radio Habana Cuba